

Martes, 15 de mayo de 2018

[Tribuna](#)

[Nacional](#)

[Empresas](#)

[Mediación](#)

[Internacional](#)

[Entorno](#)

[La cifra de la semana](#)

PPA FIATC 2,40% GARANTIZADO
OBSEQUIOS POR CONTRATAR



descomplicate
FIATC
SEGUROS

AVISO IMPORTANTE

A partir del próximo día **16 de mayo**, el **BDS** cambia el gestor de envíos para todos sus suscriptores con objetivo de mejorar la experiencia de lectura del boletín.

Con el fin de evitar posibles problemas en su recepción, te aconsejamos que notifiques a tu departamento de IT que las IP van a cambiar y deberán ser añadidas a la **whitelist**, pasando a ser las siguientes:

- 136.147.130.244
- 136.147.130.224
- 136.147.130.245

Si tienes alguna duda o consulta, puedes contactar con nosotros a través de **web@inese.es**.
Disculpa las molestias.

DESTACAMOS

[Las aseguradoras aumentan un 2,34% hasta marzo el ahorro gestionado de sus clientes](#)

[AGROSEGURO estima en cerca de 200 millones las indemnizaciones del primer cuatrimestre](#)

[Insurance Europe pide más tiempo para implementar las normas técnicas del informe de Solvencia II](#)



En seguros de Vida y Planes de Pensiones

Las aseguradoras aumentan un 2,34% hasta marzo el ahorro gestionado de sus clientes

Al cierre del primer trimestre del año, las aseguradoras gestionaban recursos de sus clientes por valor de 227.444 millones de euros, un 2,34% más en tasa interanual, según las estadísticas de ICEA dadas a conocer por UNESPA. De la cantidad total, 184.902 millones corresponden a seguros de Vida, con un incremento del 2,12%, y los restantes 42.542 millones (+3,28%) constituye el patrimonio de planes de pensiones gestionados por entidades del sector.

El total de provisiones en seguros de ahorro individuales se eleva a 143.522 millones, un 3,4% más, mientras que el ahorro gestionado en productos colectivos queda en 34.903 millones, un 3,27% menos que en marzo de 2017.

Riesgo	Modalidades	Nº Asegurados		Provisiones Técnicas (mill. Euros)		
		a	% Crecimiento	a	% Crecimiento	
		31-03-18		31-03-18	Interanual	Desde ener
	Riesgo	20.003.967	0,19%	6.454,95	4,75%	8,1
Dependencia	Total Seguros de Dependencia	40.153	6,57%	20,58	-4,37%	4,0
	PPA	988.092	-2,31%	12.235,97	-4,74%	-1,5
	Capitales Diferidos	3.305.652	-5,66%	48.606,91	-0,29%	0,7
	Rentas Vitalicias y Temporales	2.287.873	-0,20%	87.618,54	1,89%	0,3
Seguros de Ahorro / Jubilación	Transformación patrimonio en renta vitalicia	19.658	127,57%	1.770,61	92,26%	9,8
	Planes Individuales de Ahorro Sistemático	1.687.076	4,81%	12.575,80	13,64%	3,1
	SIALP	583.066	14,58%	3.308,65	39,85%	11,6
	Vinculados a activos (Riesgo Tomador)	646.725	-5,55%	12.309,81	-4,87%	-5,0
	Seguros de Ahorro /Jubilación	9.518.142	-1,06%	178.426,30	2,03%	0,3
	Total Seguro de Vida	29.562.262	-0,21%	184.901,83	2,12%	0,6

Planes de Pensiones gestionados por Ent. Aseguradoras	Nº Partícipes		Patrimonio (mill. Euros)		
	a	% Crecimiento	a	% Crecimiento	
	31-03-18		31-03-18	Interanual	Desde ener
	3.511.014	-1,22%	42.541,82	3,28%	-0,7

TOTAL ENTIDADES ASEGURADORAS	Nº Asegurados y Partícipes		Ahorro Gestionado (mill. Euros)		
	a	% Crecimiento	a	% Crecimiento	
	31-03-18		31-03-18	Interanual	Desde ener
	33.073.276	-0,32%	227.443,66	2,34%	0,3

Los PIAS crecen casi un 40%

Por modalidades, las rentas vitalicias y temporales constituyen el producto más relevante en términos de ahorro gestionado, al acumular unas provisiones técnicas de 87.619 millones, un 1,89% más que un año atrás. UNESPA llama la atención sobre la "pujanza" de los SIALP o Planes de Ahorro 5, que mueven al acabar el trimestre 3.309 millones, un 39,85% más.

Además, los PIAS alcanzan 12.576 millones en ahorro gestionado, tras registrar un crecimiento interanual del 13,64%. Mientras, los capitales diferidos se mantienen planos y acumulan 48.607 millones.

UNESPA reivindica el papel de las rentas vitalicias y las casi 20.000 personas mayores de 65 años que transformaron el dinero logrado con la venta de algún elemento patrimonial en una fuente garantizada de ingresos de por vida. Estas rentas vitalicias acumulan un volumen de ahorro bajo gestión de 1.771 millones.

No es sólo estar asegurado.
Es estar asegurado con Chubb.

CHUBB
Descubre más ▶

Ciberriesgos, no es cuestión de “si va a pasar” sino de cuándo va a ocurrir

Eduardo Dávila, CEO de AON en España, Portugal y Oriente Medio



“No es cuestión de “si”, sino de “cuándo” va a pasar esto a nuestras empresas, si es que no ha pasado ya.

Los riesgos derivados del uso de las tecnologías, conocidos comúnmente como ciber-riesgos, representan cada vez más un importante reto para las organizaciones públicas o privadas, dadas sus peculiares características: son muchas veces desconocidos para la Dirección, pero se encuentran en permanente evolución y sus medidas mitigadoras son variadas y complejas.

En España, en particular, nos encontramos en numerosas ocasiones con compañías cuyos órganos de gobierno piensan, infundadamente, que la ciberseguridad es un tema eminentemente técnico, sin implicaciones relevantes para el negocio y que afecta principalmente a otros países.

Estas arriesgadas asunciones no pueden estar más lejos de la realidad: algunos estudios estiman que el ciber crimen tiene un impacto global en la economía cercano al 1% del PIB mundial. Sólo en España, el pasado año el coste medio de un ciberataque rondó los 75.000 euros, lo que supone unos 14.000 millones de euros para las empresas españolas.

Observamos, además, un creciente número de casos en los que incidentes de seguridad han acarreado implicaciones de diversa índole para ejecutivos y consejeros, como por ejemplo los casos de Yahoo, Equifax, Target, Sony o Home Depot, entre otros.

Si bien la ciberseguridad representa un riesgo en constante evolución y su mitigación no es sencilla, existen mecanismos que podemos llevar a cabo para prevenir, identificar, reaccionar y minimizar su impacto, empezando por la adopción de buenas prácticas, para las cuales existen numerosas guías y marcos de referencia, tanto a nivel nacional como internacional, y un creciente marco regulatorio.

Asimismo, teniendo en cuenta el incremento de ataques experimentados recientemente, particularmente en España, del tipo *phishing* y *ransomware*, que atacan al usuario final como elemento más débil de la comúnmente conocida como “cadena de ciberseguridad”, cobra una especial relevancia llevar a cabo una buena concienciación y comunicación de estas medidas



básicas.

Existe, adicionalmente, la opción de transferir al mercado asegurador parte del impacto que dicho riesgo puede derivar para nuestras organizaciones y para nuestros consejeros, tanto en el marco de seguros más amplios de D&O (Responsabilidad Civil de Consejeros y Altos Cargos), como mediante coberturas específicas diseñadas para cubrir el ciber riesgo.

De la problemática de los ciberriesgos y de las posibilidades que abre al sector asegurador hablaremos en el panel que sobre el tema ha convocado Insurance Europe en su 10ª Conferencia Internacional de Seguros (#InsConf18), que se celebrará en Madrid [el próximo 24 de mayo](#).

[» subir «](#)

¿Un seguro para accidentes
de realidad virtual?



NACIONAL

AGROSEGURO estima en cerca de 200 millones las indemnizaciones del primer cuatrimestre

Los eventos meteorológicos en los cuatro primeros meses del año han provocado daños asegurados en producciones agrarias por un valor estimado de 196,30 millones de euros, correspondientes a 209.287,07 hectáreas afectadas, según los partes de siniestro recibidos hasta el momento por AGROSEGURO, que destaca que las hectáreas y el número de siniestros agrícolas es casi un 80% superior a la media de los últimos cinco años.

La producción de fruta ha resultado ser la más perjudicada por la adversidad meteorológica, tanto por las bajas temperaturas a finales de febrero y en marzo como posteriormente por las reiteradas tormentas de pedrisco también en marzo. En total, hasta la fecha, la indemnización prevista para esta producción asciende a casi 70 millones de euros.

Los cítricos se han visto también muy perjudicados por los distintos temporales de lluvia y viento, además de por heladas, dejando como resultado una previsión de indemnización que asciende a casi 20 millones.

Las adversidades meteorológicas también han causado daños en otros cultivos como cereales, el caqui y las hortalizas, con un total de indemnización estimada que supera los 33 millones, así como en el plátano de Canarias, con casi 6 millones de indemnización prevista, y estructuras de invernadero de fresa, fresón y frutos rojos, así como en sus producciones, con una estimación de 3,5 millones.

Por último, del lado de los seguros pecuarios, destacan los siniestros de falta de pastos de los primeros meses del año, ocasionados por la falta de lluvias que se arrastraba desde el año anterior. En total 11,6 millones de euros estimados.

Celebración del Día Mundial del Seguro

Fundación Inade pide mayor implicación en gerencia de riesgos y seguros

Con motivo de la celebración del Día Mundial del Seguro, celebrado ayer, el Alcalde de Santiago de Compostela, Martiño Noriega y el Rector de la Universidad de Santiago de Compostela, Juan Viaño Rey, recibieron a una representación de la industria aseguradora capitaneada por Pilar González de Frutos, presidenta de UNESPA, y configurada por Fundación Inade, su Círculo de Confianza, los galardonados con los Premios Galicia Segura 2018 y su Jurado.

El presidente del Patronato de Fundación Inade, Antón Cobián, solicitó la colaboración del Alcalde de Santiago mediante la firma de un convenio de colaboración entre la Federación Galega de Municipios e Provincias y Fundación Inade a través del cual esta pueda formar a los recursos humanos de las administraciones locales para ampliar sus conocimientos en gerencia de riesgos y seguros. Además, recordó al representante del Consistorio que "estudie la viabilidad de que en los pliegos de contratación que ponga en marcha este ayuntamiento se exija a los licitadores la presentación de programas de seguros sobre los riesgos que se pueden manifestar en la ejecución de los trabajos a desarrollar cuando su Concello es el promotor de diferentes construcciones".

Entrega de los Premios

En la audiencia con el Rector de la USC, se recordaron los proyectos de investigación en los que están colaborando con ambas instituciones y se se presentaron a los galardonados como "proyectos individuales y colectivos que tratan de hacer más llevadero el desempeño diario de todos los ciudadanos, independientemente de cual sea la labor que desarrollen".

Al finalizar las audiencias, tuvo lugar la gala oficial de entrega de Premios. Cabe recordar que en esta edición, el Premio Galicia Segura a la Mediación de Seguros fue entregado a UCOGA, CORREDURÍA DE SEGUROS, que recogió Iván Novo Castro, su Director Técnico; el Premio Galicia Segura al Asegurador, concedido a ZURICH, fue entregado a su Consejero Delegado en España, Vicente Cancio García; el Premio Galicia Segura al Progreso y el Desarrollo del Seguro fue concedido a la asociación AUNNA y fue entregado a su presidenta, Mónica Pons Morales; José Luis García-Pita y Lastres recogió el Premio Galicia Segura a la Investigación Aseguradora; y el Premio Galicia Segura a la Dirección fue adjudicado a José Antonio Sánchez Herrero, director general de ICEA.

[» subir «](#)

EL DATO DE LA
SEMANA

Baja un 1% el número de asegurados que ahorra a

través de seguros

Las estadísticas de ICEA y UNESPA sobre la evolución del seguro de Vida en los tres primeros meses del año reflejan que el seguro de Vida contaba, a finales del pasado mes de marzo, con 29,56 millones de asegurados. La mayoría, algo más de 20 millones, estaba cubierto por una póliza de Riesgo.

En cuanto a los que recurren al seguro como instrumento de ahorro, la cifra de clientes queda en 9,52 millones, lo que representa un descenso del 1,06% respecto a marzo de 2017. De estos, 8,29 millones tienen una póliza individual (-0,84%) y 1,22 millones pertenecen a la modalidad de colectivos (-2,48%).

[» subir «](#)



Estudio comparativo de Capitales de Planes de Ahorro a largo plazo: SIALP 2018

[Más info aquí](#)

EMPRESAS

DAS SEGUROS apoya la iniciativa de UNESPA que explica las aportaciones del seguro en la economía y en la sociedad

La celebración ayer del Día Mundial del Seguro en España tiene su impulso en un fin, promulgar la primera ley general aseguradora: la Ley relativa a la inscripción en el registro e inspección de seguros. El proyecto fue obra de Augusto González Besada, Ministro de Fomento en el gabinete presidido por Antonio Maura en 1908, cuando se tomaron en consideración los antecedentes legales de otros países como Inglaterra, Suiza, Alemania y Francia. Desde entonces, este evento está señalado como el punto de partida de la regulación del sector, de modo que se adaptó esta fecha para conmemorar el Día Mundial del Seguro.

La última iniciativa Estamos Seguros de UNESPA revela que la industria del seguro gestiona 140.000 imprevistos cada día a los que se destinan recursos por un valor de 200.000 euros. Por ello, los expertos de DAS quieren reconocer el importante trabajo humano que existe detrás, ya que el sector de seguros emplea a más de 50.000 personas en España de forma directa y 600.000 puestos de trabajo indirectos. Además, el 96,6% de los trabajadores del sector seguros tiene un contrato indefinido frente a la media del conjunto de

sectores de la economía española que se sitúa en 76%.

SANTANDER SEGUROS inicia la integración de PASTOR VIDA

SANTANDER SEGUROS ha puesto en marcha el proceso para integrar PASTOR VIDA, según lo marcado en su proyecto para aglutinar el negocio asegurador que el grupo controla al 100%. La fusión, como recuerda hoy *Expansión*, se produce después de que SANTANDER SEGUROS adquiriera a finales del año pasado la filial de Banco Pastor, integrada inicialmente en Popular.

Ambas aseguradoras han modificado ya la composición de su consejo de administración que, en ambos casos, está presidido por Francisco Jiménez Bosch. La fusión se ha anunciado después de acometer la integración de Banco Pastor y Popular Banca Privada en Popular, que después se integrará en Banco Santander en una operación que se cerrará este año, según el calendario manejado.

Cabe recordar que SANTANDER SEGUROS obtuvo el año pasado un volumen de primas de 1.503 millones de euros, con un crecimiento anual del 23,62%, mientras que, por su parte, PASTOR VIDA captó el año pasado 3,2 millones de euros.

Homeserve, galardonado con el premio El Suplemento de Atención al Cliente

En el marco de la VII Edición de la Gala de los Premios El Suplemento, que tuvo lugar en Madrid el pasado 11 de mayo en el Hotel The Westin Palace, Homeserve ha recibido el premio El Suplemento de Atención al Cliente.

Arturo Marzal, secretario general de la compañía fue el encargado de recoger el reconocimiento de manos de Pilar Rodríguez, coordinadora de El Suplemento. “Somos un equipo de 800 personas en España y 4.000 en el mundo dedicados al Cliente, desde nuestra red de 2.600 reparadores que entran cada día en sus hogares, hasta nuestra plataforma que atiende el teléfono y todo el equipo que trabaja incansablemente para lograr que nuestros clientes estén satisfechos”, subrayó el directivo al recibir el galardón.

Este premio reconoce la labor realizada y el servicio prestado por HomeServe a sus clientes, alcanzando en los últimos años un NPS que supera los 65 puntos y con un alto índice de recomendación: 9 de cada 10 clientes afirman estar satisfechos con su atención.

The banner features a dark background with a light-colored bar at the top containing the text 'inese|DATA'. Below this, the text 'Nuevos productos de seguros en 2017' is displayed in white. On the right side, there is a yellow callout box with the text 'Solo 220€*'. The background includes a globe, a hand holding a pen, and a glass of water.

Wenalyze centra la atención de aseguradoras y brókers estadounidenses

Wenalyzes, la startup española especializada en insurtech, ha logrado establecer contactos comerciales con diferentes entidades aseguradoras norteamericanas y con destacados brokers, según el comunicado que ha hecho llegar la firma. El objetivo es llevar a cabo experiencias piloto basadas en la tecnología que desarrolla.

Estos contactos, que se concretarán en forma de proyectos en las próximas semanas, han sido posibles gracias a la estancia de la empresa en Silicon Valley dentro del programa Spanish Tech Center, una iniciativa del Ministerio de Economía desarrollado conjuntamente por el ICEX y red.es que tiene como objetivo facilitar la entrada al mercado de los Estados Unidos a pequeñas y medianas empresas tecnológicas españolas, y donde la empresa ha podido presentar su proyecto ante empresas e inversores de Estados Unidos.

Breves:

- **ASEFA SEGUROS realiza una jornada sobre seguros de Construcción en el Colegio de Mediadores de León.** Isabel de Jorge, directora de la Delegación Norte de la aseguradora, y Luis Rubio, responsable Comercial de Zona, explicaron los seguros de RC y el seguro Decenal de Daños, presentando la nueva Garantía Trienal de Habitabilidad y la Garantía Trienal de Rehabilitación para comunidades de propietarios, exponiendo también las bondades del seguro de Caucción con respecto a las líneas de avales ante la Administración.
- **AMA VIDA firma la póliza colectiva de los Colegios de Médicos de Salamanca y Segovia.** También renovaron, a través de Fundación A.M.A., el convenio de colaboración que mantienen con la mutua.
- **Trabajadores de LEGÁLITAS colaboran en la donación de sangre.** En cooperación con Cruz Roja Española, la entidad ha celebrado una jornada de sensibilización entre sus trabajadores para poner de manifiesto la importancia de la donación de sangre. De este modo, se registraron un total de 63 personas que finalmente pudieron donar, siendo 32 de ellas la primera vez que lo hacían por primera vez.
- **SANITAS aborda las ventajas de la digitalización para la mediación profesional de seguros.** La aseguradora ofreció una jornada en el Colegio de Mediadores de Valencia donde, entre otros temas, ofreció sus puntos de vistas sobre diferenciación y digitalización, se subrayó la importancia de la operativa comercial y el portal de mediadores de la entidad y se habló acerca de la humanización de la digitalización.

[» subir «](#)

MEDIACIÓN

Patrocinado por



José Ramón Mena: “Queremos demostrar que el cáncer se puede luchar y lo mismo se puede hacer con el medio ambiente”

El directivo es uno de los impulsores del proyecto de Oxizonia que está financiado por ASEFA, MENA ASESORES y GLOBAL SOLUTIONS

María Socorro, Isabel Jaén, Susana Pomares, María Villegas y Trini Valls han sido elegidas para formar parte de un reto que aúna naturaleza y salud. Las cinco mujeres comparten haber sido afectadas por un cáncer de mama y su ilusión por participar en un proyecto de reforestación. Hace menos de un año, apostaron por formar parte del proyecto de Oxizonia, una ONG ilicitana que está desarrollando un ambicioso proyecto pionero en la Comunidad Valenciana para la conservación y reforestación en el pulmón del planeta y, en concreto, en la cuenca amazónica peruana, donde en los últimos 12 años han logrado recuperar la biodiversidad perdida en la zona.

José Ramón Mena, responsable del área de salud y vida de la correduría MENA es uno de los impulsores del proyecto financiado por ASEFA, MENA ASESORES y por el despacho de ingeniería GLOBAL SOLUTIONS. "Queremos demostrar que una enfermedad como ésta se puede luchar y superar y lo mismo se puede hacer con el medio ambiente y el problema del cambio climático", asegura Mena, que además es uno de los socios de Oxizonia junto con José Luis Galipienso y David Berkoff.

Tal y como recoge *El Mundo*, el 27 de marzo comenzó este viaje, que durante 15 días les ha llevado a la otra punta del mundo a convivir en un refugio de la reserva OXIZONIA-REC, en la selva de Chontachaka, donde ellas han participado en la reforestación de la zona, han remontado ríos, asistido a una ceremonia del agua, cuidado el huerto, hecho compost y han conocido el vivero de plantas medicinales y sus propiedades curativas.

El trabajo en Oxizonia continúa. Ahora se encuentran en la fase de búsqueda de financiación para un proyecto de reforestación del Valle de Kosñipata y con la idea de hacer un mariposario. Y es que, según Mena, la tala ilegal ha provocado la extinción de muchas especies de mariposas, un insecto que es muy importante para el medio ambiente y crea biodiversidad.

Breves:

- **El Colegio de Mediadores de Navarra afianza su acuerdo con REALE.** Representantes de ambas entidades renovaron la pasada semana su acuerdo por el que la aseguradora apoyará las actividades que lleva a cabo el Colegio y fomentará acciones encaminadas a favorecer la formación continua de todos los colegiados.
- **Nuevas acciones formativas en el Colegio de Mediadores de Alicante.** El día 17 se celebran las jornadas 'Protector RM Análisis Cuantitativo y Cualitativo de Riesgos' y 'QSIM, Certificado de calidad', y el día 22 de mayo un análisis del Reglamento Europeo de Protección de Datos.
- **Aforo completo en la charla informativa en el Colegio de Mediadores de Salamanca sobre el reglamento de protección de datos.** Fue impartida por Luis Felipe Ramos, abogado y delegado en protección de datos de Progesdatos, y Santiago Nieto, gerente de esta firma.

- **Jornada de XENASEGUR en el Colegio de Mediadores de Málaga.** La agencia de suscripción continúa con sus jornadas formativas por todos los colegios de mediadores. En esta ocasión, celebró una jornada en el Colegio de Mediadores de Málaga donde dio a conocer sus productos e impartió una ponencia sobre *compliance*.
- **ACSA cambia su sede social.** La ASOCIACIÓN DE CORREDORES DE SEGUROS DE ANDALUCÍA (ACSA) ha emitido un comunicado informando del cambio de sede social, cuya nueva dirección es: C/Carreteros 15 Bajo, 29200 Antequera (Málaga). Para envíos postales la dirección que se debe usar es: Avenida 1º de Mayo nº 6, 1ª planta - 41100 Coria del Río (Sevilla).

[» subir «](#)

INTERNACIONAL

Patrocinado por



Insurance Europe pide más tiempo para implementar las normas técnicas del informe de Solvencia II

[Insurance Europe ha respondido](#) a la consulta iniciada por EIOPA sobre las correcciones y enmiendas a las normas técnicas de implementación (ITS) de información y divulgación de Solvencia II, que incluye más de 300 validaciones nuevas.

La federación señala que será difícil implementar estas nuevas validaciones a tiempo para los informes del cuarto trimestre, especialmente para grupos complejos, y propone que las nuevas validaciones no sean obligatorias para el primer año de aplicación, y solo sean obligatorias en el segundo año.

Además, Insurance Europe celebra el hecho de que EIOPA incluyera algunas preguntas y respuestas en los ITS. Sin embargo, debido a que el supervisor no incluyó todas las preguntas y respuestas relevantes en los ITS, solicita que sean abordadas.

EIOPA lanza su cuarta prueba de estrés para el sector de seguros europeo

La EIOPA ha presentado su cuarta prueba de estrés para el sector de seguros europeo. Este ejercicio que desde la autoridad se hace de forma regular, tiene como objetivo evaluar las vulnerabilidades de las aseguradoras. La fecha límite para la presentación de los resultados a las autoridades nacionales competentes

es el 16 de agosto de 2018. La EIOPA publicará periódicamente preguntas y respuestas sobre las consultas de los grupos participantes. La publicación de los resultados de la prueba de esfuerzo está prevista para enero de 2019.

"Los escenarios reflejan shocks externos severos pero plausibles, incluyendo shocks específicos de los seguros", revela Gabriel Bernardino, presidente del organismo. Además, añade "por primera vez se evalúa la exposición al ciberriesgo y las mejores prácticas para hacer frente a estos riesgos. Por lo tanto, esta prueba proporcionará información adicional valiosa sobre la resistencia del sector asegurador europeo. El aumento de la transparencia es clave para garantizar la igualdad de condiciones y reforzar la disciplina de mercado en la prueba de tensión grupos involucrados".

En total, la muestra objetivo representa aproximadamente el 78% de la cobertura del mercado europeo, basada en el total de activos consolidados del grupo de acuerdo con el informe de estabilidad financiera de Solvencia II. [La lista completa de los grupos participantes puede consultarse aquí.](#)

AXA se asegura la financiación para la compra de XL GROUP tras cerrar la salida a bolsa de AXA EQUITABLE

La financiación, por 12.400 millones, no depende de la emisión de deuda adicional tras colocar parte de su filial estadounidense

AXA anunció ayer que ha completado con éxito la oferta pública de adquisición en la Bolsa de Nueva York de su filial estadounidense AXA EQUITABLE HOLDINGS, Inc. (AEH). Los ingresos totales ascendieron a 4.000 millones de dólares (3.343 millones de euros), con la venta del 24,5% de las acciones en circulación de AEH a 20 dólares (16,7 euros) por acción y la emisión de 750 millones de dólares de bonos obligatoriamente canjeables por acciones de AEH, junto con el ejercicio de las opciones de sobreasignación concedidas a los suscriptores.

Las opciones se han ejercido en su totalidad, lo que ha dado lugar a la compra por parte de los suscriptores de 20,6 millones de acciones adicionales de AEH (3,7% de las acciones en circulación de AEH) y 112,5 millones de dólares (94 millones de euros) en bonos obligatoriamente canjeables.

"El éxito de nuestras operaciones en Estados Unidos es un paso importante en la transformación de AXA. Junto con la adquisición de XL, las dos transacciones representan una aceleración significativa en el continuo cambio estratégico de AXA hacia nuestros segmentos preferentes", ha declarado el [CEO de AXA, Thomas Buberl, en un comunicado.](#)

Financiación para adquirir XL GROUP

Por su parte, sobre la financiación de la adquisición de XL GROUP (12.400 millones de euros), Buberl ha confirmado que va por buen camino y se ajusta plenamente a lo anunciado el 5 de marzo de 2018: aproximadamente 3.500 millones de euros en efectivo disponible, 2.600 millones de euros relacionados con las operaciones de reorganización anteriores a la OPI, 3.300 millones de euros de los ingresos totales de la OPI y los 2.000 millones de euros iniciales de la emisión de deuda subordinada fechada (del total previsto de 3.000 millones de euros). Habida cuenta de los recursos adicionales existentes, AXA considera que la financiación de XL ya está garantizada, ya que no depende de la emisión de deuda adicional.

Buen comienzo para ALLIANZ en 2018: crece un 6,8% el beneficio neto atribuible a los accionistas

El Grupo ALLIANZ ha tenido un buen comienzo de año, con un aumento del 6,8% del beneficio neto atribuible a los accionistas. Así como un crecimiento de los ingresos internos, que se ajusta a los efectos de la moneda y la consolidación; éste fue del 4,9%, con contribuciones positivas de todas las áreas de negocio. Por su parte, los ingresos totales se incrementaron un 0,7% hasta los 36.5000 millones de euros (primer trimestre de 2017, los ingresos fueron de 36.2000 millones de euros).

Estos han sido los datos ofrecidos por el grupo esta misma mañana, en el que además, revelan que por su parte, el resultado de explotación se redujo un 6,0%, es decir 176 millones de euros, hasta los 2.800 millones de euros, frente a los 2.900 millones de 2017. Los principales impulsores de esta disminución fueron los 142 millones de euros de conversión de moneda y los 148 millones de euros de beneficios del año anterior relacionados con nuestra administración de pensiones corporativas.

En cuanto al rendimiento operativo para el trimestre, se sitúa en el 25% del objetivo de beneficio operativo del grupo para todo el año. "ALLIANZ tuvo un buen comienzo en 2018. Tuvimos aumentos tanto en los resultados superiores como en los inferiores, incluso si la volatilidad de los mercados fue visible a nivel operativo en el primer trimestre. Este buen rendimiento nos pone en el buen camino para alcanzar sus objetivos anuales de 2018", afirma Oliver Bäte, director general de la aseguradora.

Ingreso en primas y mejora del ratio

Las primas brutas emitidas aumentaron un 1,1% hasta alcanzar los 17.900 millones de euros en el primer trimestre de 2018. Este resultado está ajustado por los efectos del tipo de cambio y de la consolidación, explican en el comunicado, además el crecimiento interno fue del 4,9% y los efectos de los precios y el volumen contribuyeron con un 1,2% y un 3,7%, respectivamente. Por su parte, el ratio combinado mejoró en 0,8 puntos porcentuales hasta el 94,8%. Por su parte, el ratio combinado mejoró en 0,8 puntos porcentuales hasta el 94,8%. En cuanto al crecimiento interno se produjo en muchos países y líneas de negocio, incluyendo AGCS, Alemania y Allianz Partners.

"Los ingresos por primas aumentaron y el ratio combinado mejoró en el trimestre, lo que pone de manifiesto la solidez de nuestro negocio de Daños y Perjuicios. El resultado de nuestra suscripción se fortaleció gracias a la disciplinada esfuerzos para mejorar la excelencia técnica y la productividad. Seguimos en el buen camino para alcanzar nuestro objetivo del 94% en el ratio combinado", añade por su parte Giulio Terzariol, director financiero del grupo.

XL CATLIN impulsa las nuevas soluciones de tecnologías autónomas a través de su Global Autonomy Centre of Excellence

XL CATLIN han comunicado la creación de una nueva solución que apoya el diseño, el desarrollo, la prueba y la implementación de tecnologías autónomas. Disponible en todo el mundo, la solución cubre todos los sectores de la industria y puede personalizarse para las necesidades de un cliente individual utilizando el conjunto global de coberturas aseguradoras de la compañía, que incluye, responsabilidad civil general, responsabilidad civil profesional por errores y omisiones y, cuando corresponda, seguro de riesgos cibernéticos y de interrupción de negocio.

Para apoyar esta nueva cobertura, desde XL CATLIN han creado el Global Autonomy Centre of Excellence: "Un equipo internacional y multidisciplinar de expertos que constituirá una base de conocimiento que aunará el talento con la especialización y las aptitudes en las áreas del análisis de datos, la suscripción, la gestión de siniestros y la ingeniería de riesgos", detalla el grupo. Además, el centro brindará orientación y ayuda a los suscriptores, los corredores y los clientes en todos los rincones del mundo.

"Las tecnologías autónomas están revolucionando el mundo en que vivimos, el comportamiento de las empresas y los riesgos a los que estas se enfrentan", explica Mike McGavick, Chief Executive Officer de la compañía. Por ello, añade "somos conscientes de la novedad y la complejidad de los riesgos emergentes y, como suscriptores especializados, sabemos que estamos en disposición de desarrollar y proporcionar las soluciones de seguro más adecuadas. Transmitimos un mensaje claro al mercado: tenemos amplio apetito de riesgo, contamos con los mejores profesionales y nos esforzamos para convertirnos en el socio preferido en materia de pruebas y proyectos piloto con sistemas autónomos".

Por su parte, Vincent Branch, Chief Executive de Accelerate y miembro del equipo de innovación interno del grupo, subrayó que "nuestra colaboración con Oxbotica y todas nuestras iniciativas de innovación al servicio del cliente ponen de relieve que la inteligencia artificial está penetrando en todos los aspectos de nuestras vidas. Y, para ser más precisos, las tecnologías autónomas tendrán, a corto plazo, un efecto directo en nuestro entorno de trabajo, en el diseño de nuestras ciudades y en las infraestructuras de transporte".

[» subir «](#)

Madrid 25 y 26 de junio

XX Congreso de Responsabilidad Civil y Seguro

8 RCS
EL CONSEJO DE RESPONSABILIDAD CIVIL Y SEGURO

#RCSinese

La cita anual para los profesionales del derecho de seguros y la responsabilidad civil.

REGÍSTRATE

ENTORNO

Las ventas de Indra crecen un 12% en el primer trimestre

Indra registró un beneficio neto de 11 millones de euros durante el primer trimestre del año, lo que supone un descenso del 49% respecto al mismo periodo de 2017, debido al menor resultado operativo y a los mayores gastos financieros, según informó ayer la compañía, que elevó un 1% el resultado bruto de explotación (Ebitda), hasta 48 millones. Excluyendo los costes de reestructuración de Tecnom, el crecimiento habría sido del 15%.

El grupo aumentó su contratación neta un 26% en moneda local (un 22% en términos reportados), mientras que las ventas alcanzaron 714 millones, lo que supone un crecimiento del 15% en moneda local (del 12% en términos reportados), impulsadas por la aportación de TecnoCom, el negocio de Elecciones, así como por Defensa & Seguridad y por el negocio de Tráfico Aéreo.

Fundación MAPFRE celebra el Día Internacional de los Museos con entrada gratuita a sus exposiciones

Con motivo de la celebración este próximo viernes del Día Internacional de los Museos, las exposiciones de Ed Van der Elsken y Espacio Miró de Fundación MAPFRE en Madrid, tendrán acceso gratuito durante toda la jornada, que en esta ocasión tendrá un horario especial de 10.00 a 22.00 horas.

Además, en ambas muestras expositivas, los visitantes tendrán la oportunidad de apreciar las obras de una manera dinámica y original gracias a los mediadores culturales, que explicarán las claves esenciales de cada colección.

Para celebrar esta jornada museística internacional de manera especial, se ha previsto un un homenaje a la figura de Joan Miró a través de la poesía.

Fundación Línea Directa anuncia los finalistas de sus premios periodísticos de Seguridad Vial

La decimoquinta edición del Premio Periodístico de Seguridad Vial de Fundación Línea Directa [ya tiene finalistas](#) de entre los cerca de 2.000 trabajos presentados este año en sus tres categorías: Prensa y Medios Online, Radio y Televisión. Los finalistas optan a alzarse con un premio de 10.000 euros netos.

Un jurado, presidido por Gregorio Serrano, director General de Tráfico, y formado por 10 personalidades del mundo del periodismo, la seguridad vial y la empresa será el encargado de elegir a los premiados. Los ganadores se darán a conocer durante una ceremonia que tendrá lugar el próximo 18 de junio en los madrileños Teatros de Canal de Madrid.

En ese mismo acto se desvelará el nombre del periodista galardonado con el Premio Honorífico, propuesto directamente por la Fundación Línea Directa; optan AESLEME y ASPAYM. Este galardón está dotado también con 10.000 euros netos, con el que se reconoce la labor de asociaciones o fundaciones que trabajan en el ámbito de la seguridad vial.

ATA: “Por cada euro con el que contribuye el

autónomo a la Seguridad Social, recibirá entre 1,7 y 2 euros de pensión”

La Federación Nacional de Asociaciones de Trabajadores Autónomos (ATA) ha presentado un estudio que revela que los autónomos españoles son unos de los que mayor protección social gozan de la Unión Europea. “Desmontamos la leyenda urbana de que los autónomos españoles son los que más pagan de Europa, y los que menos protección social tienes: revela Lorenzo Amor, presidente de ATA. Según unas declaraciones realizadas a *Cinco Días*, por cada euro con el que contribuye a la Seguridad Social, recibirá entre 1,7 y 2 euros de pensión, en función de su base de cotización.

Esta cifra le sitúa por encima del rango de 1,5 a 1,8 euros que recibe de media un asalariado por cada euro cotizado. Es más, remarca el directivo, los autónomos que se jubilen mañana habrán cotizado entre 90.000 y 100.000 euros durante sus 400 a 420 meses de vida laboral. Al jubilarse, sin embargo, pasarán de 18 a 20 años (entre 200 y 240 meses) cobrando de media una horquilla de 160.000 a 170.000 euros como prestación por jubilación.

Breves:

- **La rentabilidad de los concesionarios de coches sube hasta el 1,9% en 2017, frente al 1,88% del año anterior.** Ganvam atribuye esta mejora de los resultados, especialmente, al buen comportamiento del área de ventas. De hecho, las matriculaciones tras más de una década de déficit alcanzaron su situación natural superando los 1,2 millones de unidades, lo que supuso un incremento de 7,7%.

[» subir «](#)

AGENDA

CONGRESOS

Global Summit for Insurance Innovation

[Madrid, 21 y 22 de junio](#)

Congreso de Responsabilidad Civil y Seguro

[Madrid, 25 y 26 de junio](#)

CURSOS SUPERIORES

Curso Superior de Auditoría Interna en Solvencia II

[Madrid, del 22 de mayo al 28 de junio](#)

CURSOS

Siniestros de Responsabilidad Civil Patronal. Accidentes laborales

[Madrid, 18 de mayo](#)

Seguro de Transporte de Mercancías

[Madrid, 23 y 24 de mayo](#)

Curso Perspicacia Financiera

[Madrid, 23 de mayo](#)

[Barcelona, 24 de mayo](#)

IFRS 17

[Madrid, 28 de mayo](#)

[Barcelona, 30 de mayo](#)

Curso Crear un Equipo de Alto Rendimiento

[Barcelona, 29 de mayo](#)

[Madrid, 30 de mayo](#)

Contabilidad de las Entidades Aseguradoras

[Madrid, del 4 a 18 de junio](#)

Curso Gestión del Tiempo y las Prioridades (2ª Edición)

[Barcelona, 12 de junio](#)

[Madrid, 13 de junio](#)

REVISTA DE PRENSA

Finanzas

- [Los bajistas aflojan la presión en Santander y BBVA, pero la aumentan en Bankia.](#) Los bajistas aflojan la presión en Santander y BBVA, pero la aumentan en Bankia Las posiciones bajistas cayeron en Santander y BBVA hasta el 0,2%, al tiempo que subieron en Bankia y se acercaron al 4% de su capital, de acuerdo con los datos referidos al pasado viernes y hechos públicos hoy por la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV). (Europa Press)
- [El expresidente de CAM se declara culpable del cobro irregular de 600.000 euros.](#) El expresidente de la desaparecida Caja de Ahorros del Mediterráneo (CAM) Modesto Crespo se ha declarado culpable del cobro irregular de 600.000 euros en la sociedad Tinsler Cartera SL, mientras que los otros 20 acusados -el ex director general Roberto López Abad y 19 exconsejeros de la entidad- han negado los hechos. (Cinco Días)
- [Santander ya tiene los 4,1 millones de clientes previstos para 2018 gracias a Popular.](#) Santander ha alcanzado prácticamente a cierre de marzo los objetivos de clientes en España que se había marcado para todo 2018. En el primer trimestre del año, el banco ha disparado sus cifras de usuarios, al empezar a contabilizar en su base de clientes la cartera de particulares y empresas de Popular. (Expansión)
- [Deutsche Bank se convierte en el foco de dudas de la banca europea.](#) El gigante alemán prepara una plan de reducción exprés de costes que incluye miles de despidos en su división de banca de inversión en Estados Unidos. (Abc)

- [HSBC abre la puerta al 'blockchain' para financiar el comercio.](#) HSBC ha cerrado la primera transacción mundial viable de financiación de operaciones comerciales internacionales utilizando el blockchain, lo que abre la puerta a la adopción masiva de la tecnología en este mercado, que mueve unos 9 billones de dólares. (Expansión)
- [Las entidades financieras se lanzan a regalar dinero para captar clientes.](#) Los bancos han descubierto que el gancho de regalar dinero en efectivo puede dar resultados positivos en la batalla que libran por captar clientes y que éstos estén cada vez más vinculados, es decir, más rentables. (El Economista)
- [El Banco de Francia sugiere que la subida de tipos está cerca y agita el mercado de bonos.](#) Los tipos de interés de la eurozona subirán “bastante después” de que el BCE deje de comprar deuda. Pero este periodo de espera será de “trimestres, no de años”. Este rompecabezas salido de la boca del gobernador del Banco de Francia, François Villeroy de Galhau, bastó el lunes para calentar el mercado de deuda europea. (El País)

Economía

- [La CNMV requerirá en 2019 y 2020 información semestral y trimestral adaptada a la nueva normativa contable.](#) (Europa Press)
- [La inversión en socimis cuadruplica la rentabilidad por alquilar una vivienda](#) (El Economista)
- [EE UU amenaza con imponer aranceles a Europa si no hay acuerdo antes del 1 junio.](#) (Cinco Días)
- [La compraventa de viviendas por parte de extranjeros aumentó un 14,1% en el segundo semestre de 2017.](#) (Europa Press)
- [Las gestoras piden eximir de impuestos a los fondos que invierten fuera del Ibex.](#) (Cinco Días)
- [Más gasto en pensiones y menos ingresos por Sociedades: así han cambiado las cuentas desde 2007](#) (El Economista)
- [Indra gana 11 millones hasta marzo y eleva un 26% su contratación y un 15% sus ingresos.](#) (Europa Press)
- [Los agentes económicos piden a Torra acabar con la confrontación](#) (Abc)

Nacional

- [Rajoy se cita en La Moncloa con Sánchez y Rivera para analizar la investidura de Torra.](#) (El País)
- [Quim Torra activará un Parlament paralelo y un Govern en rebeldía.](#) (El Mundo)
- [La diputada regional Clara Serra será la número dos de Errejón y Tania Sánchez se queda en tercer lugar.](#) (Europa Press)
- [Encuesta Ayuntamiento de Madrid: El PP ganaría y tendría mayoría junto a Ciudadanos](#) (La Razón)
- [PSOE y Podemos dejan morir el Pacto educativo en el Congreso y lo mantienen vivo en el Senado.](#) (Abc)

Internacional

- [Italia: una prórroga para coronar al 'rey'.](#) (El Mundo)
- [La marcha contra el traslado de la Embajada de EE UU se convierte en la protesta más sangrienta en Gaza.](#) (El País)
- [El Grupo de Lima pide a Maduro que suspenda las elecciones de Venezuela.](#) (Europa Press)
- [Quitan el escaño al político finlandés que comparó la justicia española con «la Gestapo nazi».](#) (Abc)

Más información en www.inese.es
todo el Seguro español a un clic

INDICES BURSATILES

(fuente: [Infobolsa](#))

Índices Mundiales

[Bolsas Españolas](#)

[Bolsas Europeas](#)

[Bolsas EE.UU y
CANADÁ](#)

[Bolsas
Latinoamericanas](#)

Divisas

[Euribor](#)

[Primas de Riesgo](#)

[» subir «](#)

BOLETÍN DIARIO DE SEGUROS (BDS). ISSN: 1697-4182

Todos los derechos reservados. Los contenidos de esta publicación no podrán ser reproducidos, distribuidos, ni comunicados públicamente en forma alguna sin la previa autorización por escrito de la sociedad editora

PARA CUALQUIER CONSULTA O SUGERENCIA RELACIONADA CON LOS CONTENIDOS DEL BDS:

Remítanos un mensaje electrónico a redaccionbds@inese.es

PROBLEMAS CON LA RECEPCIÓN:

Remítanos un mensaje electrónico a redaccionbds@inese.es comunicándonos la incidencia o póngase en contacto con INESE MADRID - 91 375 58 44.

ATENCIÓN AL SUSCRIPTOR Y CAMBIOS, ALTAS Y BAJAS DE DIRECCIONES DE ENVÍO:

Remítanos un mensaje electrónico a a.eduardo.lopez@inese.es indicándonos los datos precisos -persona de contacto, datos de la/las cuenta/-as de correo, etc.- o póngase en contacto con INESE MADRID - 91 375 58 20. At. Eduardo López

Editado en España por Wilmington Inese S.L.U.

En cumplimiento del Reglamento (UE) 2016/679 General de Protección de datos y la Ley Orgánica de Protección de Datos de Carácter Personal (LOPD), sus datos personales son objeto de tratamiento por parte de Wilmington Inese S.L.U. B86674348. Av. General Perón, 27 - 10º, 28020 Madrid y proceden de fuentes accesibles al público, del boletín de solicitud de información o suscripción a nuestras publicaciones o del documento firmado con nosotros para prestarle algún servicio, es decir, con su consentimiento. Dicho tratamiento tiene como finalidad recibir publicidad y/o la gestión de nuestra relación comercial, a través de correo, y/o correo electrónico, de los servicios del grupo Wilmington Inese y/o de terceras empresas que puedan ser de interés para el desempeño de su actividad empresarial. No comunicaremos sus datos a terceros

salvo obligación legal. Guardaremos sus datos mientras Vd. no manifieste su oposición a que sigamos contactando con Vd. En caso de oponerse al tratamiento para alguna de las finalidades descritas con anterioridad, por favor, no responda directamente a este email. Usted puede ejercitar sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición dirigiéndose por escrito a Wilmington Inese S.L.U. con domicilio en Av. General Perón, 27 - 10º, 28020 Madrid, o haciendo uso de [esta dirección electrónica](#). Más información en la [página de política de privacidad](#) de [Inese.es](#)